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ABSTRAK 

Sodiqul Umam, NIM : 2008204018, “PENGARUH MODAL, LAMA USAHA 

DAN JAM KERJA TERHADAP TINGKAT PENDAPATAN USAHA PADA 

PELAKU EKONOMI KREATIF (Study Kasus di Pasar Batik Trusmi 

Kabupaten Cirebon)”,2024 

Pendapatan adalah hasil penjualan barang dagang. Dengan demikian 

pendapatan dapat diartikan sebagai salah satu hal penting dalam suatu usaha, 

Besar kecilnya pendapatan dipengaruhi oleh beberapa faktor yang terdiri dari 

modal, lama usaha, dan jam kerja.  

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan analisis pengaruh modal, 

lama usaha, dan jam kerja terhadap Tingkat pendapatan usaha pada Pelaku 

ekonomi kreatif di pasar Batik Trusmi kabupaten Cirebon.  

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan sampel 50 responden 

dengan menggunakan teknik sampling jenuh atau sensus. Yaitu teknik penentuan 

sampel bila semua anggota populasi digunakan sebagai sampel. Teknik 

pengumpulan data dengan koesioner. Analisis data meliputi uji validitas hipotesis, 

uji asumsi klasik, dan statistic deskripstif. Dengan menggunakan alat bantu IMB 

SPSS 25. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel Modal Usaha, Lama Usaha 

berpengaruh positif dan signifikan terhadap Pendapatan usaha, adapun variabel 

Jam Kerja tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap Pendapatan usaha, 

Dari hasil analisis Koefesien Determinasi dapat dilihat bahwa nilai R sebesar 

0.669, sementara nilai Adjusted R2 menunjukan angka 0.647. Hal ini menunjukan 

bahwa pengaruh Modal, Lama Usaha dan Jam Kerja sebesar 64.7% sedangkan 

35.3%.  Sedangkan hasil analisis uji F (simultan) menunjukan bahwa nilai Fhitung 

> Ftabel yaitu 30,969 > Ftabel 2.807 dan nilai signifikansinya < 0.05 yakni 0.000 

sehingga dapat disimpulkan bahwa variabel Modal Usaha, Lama Usaha dan Jam 

Kerja berpengaruh secara bersama-sama dan signifikan terhadap Pendapatan  

 

Kata Kunci : Pendapatan,Modal, Lama Usaha, Jam kerja 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

ii 
 

ABSTRACT 

Sodiqul Umam, NIM : 2008204018, “THE INFLUENCE OF CAPITAL, 

DURATION OF BUSINESS AND WORKING HOURS ON THE LEVEL 

OF BUSINESS INCOME OF CREATIVE ECONOMIC PRACTITIONERS 

(Case Study in Batik Trusmi Market, Cirebon Regency)”, 2024 

Revenue is the result of selling trade goods. Thus income can be interpreted 

as one of the important things in a business, the size of income is influenced by 

several factors consisting of capital, length of business, and working hours.  

This study aims to determine and analyze the effect of capital, length of business, 

and working hours on the level of business income on creative economic actors in 

the Batik Trusmi market, Cirebon Regency.  

This study used a quantitative method with a sample of 50 respondents 

using saturated or census sampling techniques. That is, a sampling technique 

when all members of the population are used as samples. Data collection 

techniques with questionnaires. Data analysis includes hypothesis validity tests, 

classical assumption tests, and descriptive statistics. By using IMB SPSS 25 tools. 

The results showed that the variables of Business Capital, Length of 

Business had a positive and significant effect on business income, while the 

Working Hours variable did not have a significant effect on business income, 

From the results of the Determination Coefficient analysis, it can be seen that the 

R value is 0.669, while the Adjusted R2 value shows 0.647. This shows that the 

effect of capital, length of business and working hours is 64.7% while 35.3%.  

While the results of the F test analysis (simultaneous) show that the value of 

Fhitung> Ftabel, namely 30.969> Ftabel 2,807 and the significance value is 

<0.05, namely 0.000 so it can be concluded that the variables of Business Capital, 

Length of Business and Working Hours have a joint and significant effect on 

Income. 

 

Keywords: Income, Capital, Length of Business, Working Hours 
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 الملخص
 مسددىن  تلدد  العمدد  وسدد،ت،  العمدد  ومددق  المدد،    أس تددير  ”  0002008002: لددارا   الددني   المعهددق الأمدد،   صددق  
 0008  (“  ج س  س   بنن ت وسم   ب،ت ك سنق ف  ح،لة ر اسة) المبقت ن الاقىص،ر  ن للمم، س ن الىج، ي القخ 

الإيرادات ىي نتيجة بيع السلع التجارية. وبالتالي يمكن تفسير الدخل على أنو أحد الأشياء المهمة في الأعمال التجارية، ويتأثر 
 ال، ومدة العمل، وساعات العمل. حجم الدخل بعدة عوامل تتكون من رأس الم

تهدف ىذه الدراسة إلى تحديد وتحليل تأثير رأس المال وطول مدة العمل وساعات العمل على مستوى الدخل التجاري على الفاعلين 
 الاقتصاديين المبدعين في سوق باتيك تروسمي في محافظة سيريبون. 

مبحوثاً باستخدام تقنيات أخذ العينات المشبعة أو التعداد. أي أسلوب  50تستخدم ىذه الدراسة أساليب كمية مع عينة مكونة من 
أخذ العينات عندما يتم استخدام جميع أفراد المجموعة السكانية كعينات. تقنيات جمع البيانات باستخدام الاستبيانات. ويشمل تحليل 

 IMB SPSSصاءات الوصفية. باستخدام أدوات البيانات اختبارات صحة الفرضيات واختبارات الافتراضات الكلاسيكية والإح
25. 

أظهرت النتائج أن متغيري رأس المال التجاري، وطول مدة العمل كان لهما تأثير إيجابي وىام على دخل العمل، بينما لم يكن لمتغير 
، بينما قيمة R 0.669ساعات العمل تأثير ىام على دخل العمل، ومن نتائج تحليل معامل التحديد يمكن ملاحظة أن قيمة 

R2  35.3% بينما 7..6. ىذا يدل على أن تأثير رأس المال وطول مدة العمل وساعات العمل ىو 0.6.7المعدلة تظهر  .%
وقيمة الدلالة  Ftable 2.807< 30.363، أي Fcount> Ftable)المتزامنة( أن قيمة  Fبينما تُظهر نتائج تحليل اختبار 

لذا يمكن استنتاج أن متغيرات رأس المال التجاري، وطول الأعمال وساعات العمل لها تأثير مشترك ودال  0.000، أي 0.05>
 على الدخل.

 العمل ساعات العمل، مدة طول المال، رأس الدخل، :المفى،ح ة الكلم، 
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